



8 Pièces

249 m²

Réf. MZIOP1144

1 490 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa dotée d'une vue panoramique sur la baie de Cannes et les collines environnantes?; véritable signature de la Riviera et son arrière-pays. On appréciera le fait qu'elle offre en plain-pied une double réception, voir triple en intégrant le grand hall d'accueil tournant autour d'un patio intérieur. Les trois chambres de convives accèdent directement à la terrasse, la piscine et la vue, tandis que l'étage s'offre à la suite parentale et sa terrasse tropézienne. La piscine principale offre des perspectives juste superbes, mais vous pourrez aussi goûter à la piscine intérieure "balnéo" avec ...

This villa boasts panoramic views over the Bay of Cannes and the surrounding hills, a true signature of the Riviera and its hinterland. It boasts a double reception room on the ground floor, or even a triple reception room if you include the large reception hall revolving around an interior patio. The three guest bedrooms have direct access to the terrace, pool and views, while the first floor is given over to the master suite and its roof terrace. The main swimming pool offers superb views, but you can also enjoy the indoor 'balnéo' pool with a bay opening onto the terrace, bringing the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP

11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

